



あゆみ Letter

2025年7月の行事

《発行》NPO法人S・I・N 集いの場あゆみ

〒730-0813 広島市中区住吉町 10-2

正岡ビル102 Tel. (082)567-5584

編集：松風 天耕（松末耕平）

みなさんこんにちは、毎日 暑い日が続きますが、体調 は大丈夫 でしょうか。

連日 猛暑 が続いています。水分 や塩分 をしっかり摂って熱 中 症に気をつけ

ましょう。今月 のあゆみレターは、セーラーミュージック、アート、講座の様子やあ

ゆみ食堂 や平日 の活動 などをのせますのでお楽しみに。

「セーラーミュージックは、手遊びや楽器演奏 をしました。」 📢

7/1 (火) と、16 (水) は、セーラーミュージックがありました。

まず、いつもの「おはよう」と「僕たちのうた、シング・ア・ソング」を歌った後、

夏にちなんだ歌を2曲 歌って手遊びのあと「聖者の行進」を日本語と英語バージョ

ンを歌い、ハンドベルやグロッケンなどで演奏 をしました。いつも明るい瀬良さんに

いやされています。16日はリクエストタイムがありました。



「ひろしま美術館 にジュナイダ展 を見に行きました。」

7/11 (水) にひろしま美術館 で「ジュナイダ」展、通称

「イマジナリウム」を見に行きました。ジュナイダは、絵本「ミ

チ」「の」「怪物園」「街どろぼう」などを出版 しています。

当展覧会 では、謎めいた絵画が400点以上の

人物 や背景 が描かれています。

奥のプロジェクトマッピングで

怪物 たちが歩いています。



「アートはミナモア完成 まであと少しです。」  

あき 秋のあいサポート展に向けて、ミナモア製作 が大詰め迎えています。色 塗り

はもちろん、建物 の土台となる橋げたを K くんがつくってくれました。ペデス

トリアンデッキや、8/3に開 業する 路面電車 の駅前 大橋 線 完成 まで

あと少しです。さて、タイトルは？

ここで素敵なお知らせです。

まいねなかくのぼりちよう 毎年中区 幟 町 にある
ギャラリーブラックで



「みんな、いのはら展」が今年も開催 されます。期間は8/6～12までで
す。みんなで行きましょう。

「ダンスはリビング・イン・カラーを極めました。」 

7/13 (日) のアキさんのダンスは、課題曲 「リビング・イン・カラー」

より極めました。まず、足をクロスして、「右、左、右、左、右、左」を

繰り返す時々、手をたたきます。次に足元 から左、右にパンチして右手を

振り下ろして、ひざにあしをおいてうなずきます。

この動作を繰り返していきます。

いつもと違った感じのアキさんは面白いです。



「あやさんコンサートは内容 充実 でした。」 

7/20 (日) にかかれた彩 さんのピアノコンサートは、J-POP や、ク

ラシックなど内容 が充 実していました。前半 はクラシック 1曲 と

「花」盛り上がる曲 から、「女々しくて」と「フライングゲット」「ウル

トラソウル」の3曲 をメドレーで 歌いました。「紅蓮華」と「夏色」

を歌って後半 へ。後半 は「もののけ姫」

を歌って、彩 さんのアカペラでディズニー

の曲 を素晴らしい歌声 にみんなよいれました。

最後は「新時代」と「パプリカ」を歌い踊って終わりました。



「あゆみ食 堂は今月 は4日間でした。」   

今月 のあゆみ食 堂は7/2、5、6、14でした。いつもあいあい

ねっとさんとくさんの食 材ありがとうございます。今月 は、5日のオ

ムレツがすごく印 象に残ってます。たっぷり入った具に卵 が敷いてあ

りました。6日のカレーも夏 野菜がおいしかったかったです。みなさん食

べて夏をのりきろう。

